

Se fortalece la solidaridad con Cuba en Chile



La Serena, Chile, 12 jun (RHC) Grupos de distintas zonas del país se reunieron este fin de semana aquí para renovar su amistad y solidaridad con Cuba, en su XXIV Encuentro Nacional dedicado a Fidel Castro y Ernesto Che Guevara.

Alrededor de 300 delegados asistieron a la reunión, procedentes de Coquimbo, Ovalle, Iquique, Copiapó, Antofagasta, Valparaíso, Santiago de Chile, Temuco, Concepción, Valdivia, Coyhaique y La Serena, indica Prensa Latina.

La cita estuvo encabezada por el diputado Daniel Núñez, el representante de la Intendencia de Coquimbo, Claudio Ibáñez, los concejales Fernando Viveros y Mauricio Ibacache, y el embajador de Cuba en Chile, Adolfo Curbelo.

Junto con la recordación del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro; y al Che Guevara en el 50 aniversario de su caída en combate, los delegados saludaron al pueblo de la Isla y reivindicaron el carácter socialista de su proyecto.

Al mismo tiempo, se manifestaron en contra de 'las medidas criminales e imperialistas a las que se ha sometido al pueblo cubano por defender su soberanía e independencia nacional'.

'Condenamos el bloqueo económico de Estados Unidos contra Cuba, la ocupación del territorio cubano en Guantánamo a través de la base naval yanqui, la vigencia de la ley de ajuste cubano y exigimos el cese de las campañas mediáticas y subversivas', sentenciaron.

Precisaron que el Movimiento Chileno de Solidaridad con Cuba asume dichos frentes como ejes principales del accionar solidario con el hermano pueblo y detalló en su Declaración Final 12 puntos de compromisos con la isla.

Lily Zamora, funcionaria del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, señaló que la plenaria de trabajo, en el internado El Buque de Coquimbo, sesionó en cinco comisiones de trabajo.

Comentó que los acuerdos de los amigos de Cuba en su reunión anual se corresponden con las prioridades del trabajo de la solidaridad y como tal fueron recogidos en la Declaración Final del Encuentro.

La ciudad de Temuco, en el sur de Chile, fue designada sede del XXV Encuentro Nacional del Movimiento del XXV Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba en 2018.

En la jornada del sábado, la orquesta Juvenil de La Serena ofreció el momento cultural de las reuniones.

Este domingo, luego de reinaugurar la Plaza José Martí en La Serena, los participantes en el encuentro efectuaron un recorrido por la ruta Gabriela Mistral en el valle del Elqui.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/132295-se-fortalece-la-solidaridad-con-cuba-en-chile>



Radio Habana Cuba